
12 Pièces

8000 m²

Réf. 82223447

110 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Bienvenue  à  la  Villa  MarieCette  magnifique  villa  de  1200  m²  est  le

summum du luxe et du confort. Située sur un terrain spacieux de 9000

m²,  cette  propriété  offre  une  oasis  privée  où  vous  pourrez  vous

détendre  et  profiter  de  la  vie  dans  un  cadre  somptueux.La  villa

comprend  une  gamme  impressionnante  d'installations  de  bien-être,

avec  400  m²  dédiés  à  un  spa  luxueux.  Vous  pourrez  vous  détendre

dans la  piscine intérieure chauffée,  vous revigorer  dans le  sauna ou le

hammam, et vous relaxer dans le jacuzzi. Deux salles de massage sont

également à votre disposition, où des professionnels expérimentés ...

Welcome to Villa MarieThis magnificent 1200 m² villa is the epitome of luxury and

comfort.  Set in spacious grounds of 9000 m², this property offers a private oasis

where you can relax and enjoy life in sumptuous surroundings.The villa includes an

impressive  range of  wellness  facilities,  with  400 m² dedicated  to  a  luxurious  spa.

You can unwind in the heated indoor pool, invigorate in the sauna or hammam, and

relax  in  the  Jacuzzi.  Two  massage  rooms  are  also  available,  where  experienced

professionals offer soothing treatments. To perfect your appearance, a hairdressing

salon is also available on ...
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